

La Cosecha 2006 en la D.O. Ribera del Duero obtiene la calificación de BUENA y se presenta en El Hotel Ritz de Madrid.

El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero convocó en el Salón Real del Hotel Ritz de Madrid a autoridades, bodegueros, medios de comunicación y otras instituciones para dar a conocer la Calificación otorgada a la Cosecha 2006. Una vez realizada el pasado 13 de marzo la Calificación Técnica a cargo de un Comité de expertos catadores y, tras ser valoradas sus recomendaciones, el Pleno del Consejo Regulador acordó otorgar a esta cosecha la calificación de BUENA

Tras la bienvenida e introducción del periodista Juan Luís Cano (integrante del popular dúo radiofónico Goma Espuma) el Presidente en Funciones del Consejo Regulador, D. Carlos Jiménez Gil, se dirigió a los más de 350 invitados asistentes para referir las características de la citada Cosecha en la D.O. Ribera del Duero que según el Jefe del Laboratorio de la Estación Enológica de Castilla y León, Don José Antonio Fernandez Escudero, estuvo "marcada por un buen régimen de precipitaciones, una adecuada y amplia formación del grano de uva así como un aceptable equilibrio del racimo. Se logró una producción de uva histórica en la Ribera, de buen perfil aromático, equilibrada en sus sabores y donde el alcohol se asocia bien a los taninos y a la acidez. Una cosecha con robustez suficiente para realizar crianzas, donde la incorporación del tanino de la madera ensamblará bien con el vino". Así mismo el Presidente en funciones expresó que entre todos debemos conseguir el consenso necesario para aunar esfuerzos, "para demostrar dentro y fuera de España que los vinos de la Ribera del Duero son la expresión más alta de la calidad en el vino".



El Corazón del Duero

Para finalizar su intervención, el Presidente en funciones del Consejo Regulador dio lectura al extracto del acta correspondiente a la reunión en la que el Pleno determinó la Calificación de Cosecha 2006.

“Reunido el Consejo Regulador en sesión extraordinaria el día 13 de Marzo de 2007, a las 13:00 horas en Roa y, una vez analizadas las propuestas presentadas por los componentes del Comité de Calificación de Cosecha, el Pleno, basándose en las mismas, decide por unanimidad otorgar a la Cosecha 2006 en la Denominación de Origen Ribera del Duero, la Calificación de BUENA”.

Tras la intervención de D. Carlos Jiménez, la clausura del acto corrió a cargo del Excmo. Sr. Consejero de Agricultura y Ganadería de la Junta de Castilla y León, Don José Valín Alonso.

Entre los más de 350 invitados, se encontraban el Embajador de Estados Unidos en España, D. Eduardo Aguirre; autoridades regionales y locales, como la Directora General de Industrialización y Modernización Agraria, Doña Carmen Suárez, el Director General de Producción Agropecuaria, D. Baudilio Fernández-Mardomingo Barriuso, el Director General del ITACYL, D. José Manuel Ferreras Navarro y los alcaldes de Burgos, Aranda de Duero, Peñafiel y Roa, entre otros; bodegueros de la D.O. Ribera del Duero, así como representantes del mundo empresarial y de los medios de comunicación.



El Corazón del Duero

Miembros del Comité de Calificación de Cosecha 2006

- JOSÉ LUIS GONZÁLEZ CLEDERA (VINOSELECCIÓN)
- ÁNGEL GARCÍA CORTÉS (ASOCIACION SUMILLERES DE SEGOVIA)
- JOSÉ ANTONIO MATILLA (ASOCIACIÓN DE SUMILLERES DE LEÓN)
- JOSÉ ANTONIO FERNÁNDEZ ESCUDERO (EST. ENOLÓGICA DE CASTILLA Y LEÓN)
- ÍÑIGO MANSO DE ZÚÑIGA (EXPLORACIONES VALDUERO, S.A.)
- FRANCISCO JOSÉ CASAS FERNÁNDEZ (PAGO DE LOS CAPELLANES, S.A.)
- MARÍA TERESA PEÑALBA MARTÍNEZ (BODEGAS PRADO DE OLMEDO, S.L.)
- EMMANUEL IVARS ENCINAS (BODEGA COOP. VIRGEN DE LAS VIÑAS)
- JULIO SÁENZ FERNÁNDEZ (VIÑEDOS Y BODEGAS ÁSTER, S.L.)

Eduardo Cano Uribe
Dpto. de Comunicación y Promoción
Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero
947 54 12 21
| ecano.comunicacion@riberadelduero.es



El Corazón del Duero